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Zitat 

Deine These war das wir im letzten Bundesligajahr geringere Einnahmen hatten als im
Abstiegsjahr 2008

Nein, ich sprach von geringeren Mindereinnahmen. Zitiere den entsprechenden Satz, dann
verstehe ich evtl. wo das Missverständnis liegt.
Ich würde dir das gerne besser darlegen, du bist ja einer der wenigen User der hier ohne
Beleidigungen auskommt, daher hast du auch eine seriöse Antwort verdient.

Schau mal.

Du hast als Verein pro Jahr deine ganz stinknormalen Einnahmen (stinkEIN) diese setzen sich
aus Sponsoring, Fernsehgelder und dem ganzen anderen Kladderadatsch zusammen. Soweit
klar.
Zusätzlich hast du in dem ein oder anderen Jahr unerwartete Einnahmen (unEIN)

Im Jahr 2007 hatten wir die normalen Einnahmen + die unerwarteten Einnahmen.
Demzufolge ist die (finanzielle) Fallhöhe zu den ganz stinknormalen Einnahmen aus Liga2 ja
sehr hoch.
(=hohe Mindereinnahmen --> gegenüber dem Vorjahr)

Letztes Jahr (2013) hatten wir nur die stinknormalen Einnahmen (weil Pokal ja bis Runde 2
betriebswirtschaftich mit eingerechnet wird)
Demzufolge ist der Fall auf die ganz stinknormalen Einnahmen aus Liga2 geringer!!
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Der Fehler der dir passiert ist, dass du die TOTALEN Einnahmen aus 2013 mit denen aus 2007
vergleichst.
Diese sind zwar höher, das stimmt, aber nur deswegen weil das Einnahmeniveau sowieso
jährlich steigt (Inflation, bessere TV Vermarktung usw.). Demzufolge werden wir nach einem
Jahr 2.Liga 2014/2015 höhere Einnahmen haben wie nach einem Jahr 2.Liga aus den Jahren
2007/2008.
Was wiederum zur Folge haben wird dass die Mindereinnahmen geringer ausfallen werden.

Nur durch die Differenz aus Einnahmen in Liga 1 und Einnahmen in Liga2 lässt sich feststellen
wie hoch die Mindereinnahmen (im Nachhinein) wirklich gewesen ist.

Ich sage sie ist geringer als beim letzten Abstieg.
Du sagst sie ist gleich, oder höher.

Ich kann damit leben wenn ich mich täuschen sollte und du Recht behalten wirst.

Ohne die Abschließende Bilanz aus diesem Jahr 2.Liga werden wir das aber nicht vernünftig
berechnen können.
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